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平成平成平成平成 29292929 年度年度年度年度    豊浜中学校教育方針 
学校教育目標 

『確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成』 
めざす生徒像 

(1) 自ら進んで行動し、意欲的に学習できる生徒          『学   ぶ』 

    (2) 心身を鍛え、たくましく生きる生徒              『鍛 え る』 

(3) 思いやりの心をもち、自分や人を大切にする生徒        『思いやる』 

めざす学校像  

（1）生徒一人一人を大切にして、誰もが楽しく学び、「生きる力」を育む 

“魅力ある学校” 

(2) 生徒一人一人に活躍の場があり、生徒と教職員の触れあいを大切にした 

“活気あふれる学校” 

(3) 保護者、地域とともに「共育」を行う“信頼される学校” 

 

授業参観授業参観授業参観授業参観・・・・学年懇談会学年懇談会学年懇談会学年懇談会・・・・ＰＴＡＰＴＡＰＴＡＰＴＡ総会総会総会総会    

お忙しい中、多くの保護者の皆様のご参加ありがとうございました。ＰＴＡ総会では、昨年度の事

業報告や決算、本年度の予算や事業計画をご審議いただきました。また、総会後の保護者懇談会でも

各学年、有意義な時間が持てたことと思います。 

 

【ＰＴＡ総会で話したこと】 

○新入生３８名を迎えて、合計１２７名で 29 年度豊浜中学校がスタートしました。２、３年生はす

でに、さまざまな場面で積極的に取り組んでいます。１年生も慣れないなりに一人一人頑張ってい

ます。 

 

○昨年度から、保護者の皆様の朝の車での送りの負担の軽減と生徒の体力の向上のために徒歩通学を

奨励してきましたが、積極的なご協力大変感謝しています。1 年生も、重いカバンをもちながらが

んばって登校しています。 

 

○本年度学校教育目標を引き続き「確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成」とし、「学ぶ」

「鍛える」「思いやる」をキーワードに新たな気持ちで全職員が取り組んでいます。 

 

○18 日に 3 年生は全国学力学習状況調査、１・2 年生は、みえスタディチェックがありました。評価

には関係ありませんが、点数だけでなく、家庭学習習慣の定着をはかることも目的の一つです。 

 

○5 月 27 日には資源回収を予定しています。会員の皆様 1 人でも多くのご協力をお願いします。最

近は軽トラックが非常に少なくなっていますので、持っておられる方は一台でも多く出していただ

けるとありがたいです。 

 

○今年度いくつかの行事の内容の精選と変革を検討しています。まず体育祭の組体操ですが、全国で、

県下で、未だ組体操の時のけがの後遺症で苦しんでいるお子さんがいる中で、組体操を実施するの

はけがをしたお子さんやご家族の心情を逆なでするものであるとし、市内では自主的に自粛をする

ことになりました。よって豊浜中でも組体操に代わる種目を考えています。種目は変わっても、子

どもたちが達成感や充実感を味わえるような体育祭にしたいと思っています。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 名 氏   名 

校 長 中 辻 浩 行 

教 頭 中 川 靖 美 

教 諭 東   一 郎 

教 諭 上 村 普 子 

講 師 中 村    倫 

教 諭 中 野 美奈子 

教 諭 安 井    浩 

教 諭 後 藤 久 美 

教 諭 脇 岡    愛 

教 諭 中 川 幸 久 

教 諭 古 橋 礼 子 

教 諭 前 川 幸 一 

非常勤講師 折 戸 憲 子 

養護助教諭 米 山 詩 織 

主 査 谷 口 友 子 

学校業務員 角 谷 弘 美 

ＡＬＴ ｼﾞｪｲｿﾝ ﾒﾙｶｰﾄﾞ 

スクールカウンセラー 林    香 織 

図書館支援員 北 山 美 知 

教育支援ボランティア 大 西 あゆみ 

※新学期に入って、市内でも

登下校や休日の交通安全には

○文化祭ですが、見直しの時期に来ていると判断し、内容を検討中です。

10 月 28 日（土）の 1 日間、ハートプラザみそのを貸し切って、北浜中と合同の文化祭を検討中

です。それに伴って、バザーや食券の販売がなくなる予定ですが、近年の食中毒やノロウイルス

の影響を考えると決断する時期に来ていると思います。

 

今までのことを変えるとなると

かし、革新の積み重ねがいつしか伝統となっていくことを信じ、職員一同力を合わせて取り組ん

でいきたいと考えておりますので、保護者の皆様

 

性別 担当学年 担当教科

男 学校管理  

女 校務一般  

男 １年Ａ組担任 社会 陸上部 

女 １年Ｂ組担任 美術 １年国語 女子バレーボール

男 １年副担任 １・２年数学 １年英語 野球

女 ２年Ａ組担任 音楽 ２年国語 音楽部

男 ２年Ｂ組担任 保体 陸上部 

女 ２年Ｃ組担任 ２・３年家庭 ３年国語

女 ２年副担任 英語 女子バレーボール部

男 ３年Ａ組担任 技術 ３年数学 野球部

女 ３年Ｂ組担任 保体 １年家庭 男女卓球部

男 ３年副担任 進路 理科 音楽部  

女 1 年理科 1 年数学  

女 保健安全 教育相談  

女 学校事務全般  

女 学校業務全般  

男 英語 

女 カウンセリング  

女 図書館環境整備・レファレンス活動 

女 図書館環境整備  

でも児童生徒の交通事故が多発していますので

には十分気をつけてください。 

○文化祭ですが、見直しの時期に来ていると判断し、内容を検討中です。31 年の統合を視野に入れ、

ハートプラザみそのを貸し切って、北浜中と合同の文化祭を検討中

です。それに伴って、バザーや食券の販売がなくなる予定ですが、近年の食中毒やノロウイルス

の影響を考えると決断する時期に来ていると思います。 

今までのことを変えるとなると何倍ものパワーが必要です。数々のご意見も承知の上です。し

かし、革新の積み重ねがいつしか伝統となっていくことを信じ、職員一同力を合わせて取り組ん

ますので、保護者の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いします。

担当教科 部活顧問 

女子バレーボール部 

野球部 

音楽部 

国語 男女卓球部 

女子バレーボール部 

部 

卓球部 

 

  

していますので、お子様の

年の統合を視野に入れ、

ハートプラザみそのを貸し切って、北浜中と合同の文化祭を検討中

です。それに伴って、バザーや食券の販売がなくなる予定ですが、近年の食中毒やノロウイルス

必要です。数々のご意見も承知の上です。し

かし、革新の積み重ねがいつしか伝統となっていくことを信じ、職員一同力を合わせて取り組ん

ご支援とご協力をよろしくお願いします。 


